
Ausschussmitglied Herr Engelhardt erklärt, dass ihm heute in dem Zeitraum von 17:30 Uhr bis 
18:45 Uhr aufgefallen sei, dass großflächig die Straßenbeleuchtung im Bereich der Neuen Mitte 
ausgefallen sei. In diesem Zusammenhang fragt er nach, wie das Szenario der Behebung des 
Störfalles abläuft (automatische Meldung, Bürgerinfotelefon etc). 
 
Von Seiten der Verwaltung wird darauf hingewiesen, dass die Stadtwerke eine Rufbereitschaft 
unterhalten. Dieser Sachverhalt soll in einem Termin mit den Stadtwerken angesprochen 
werden. 
 


